



BUPATI MAROS
SAMBUTAN BUPATI MAROS
DALAM RANGKA MUSRENBANG RKPD
KABUPATEN MAROS TAHUN 2024
MAROS, 18 MARET 2024

TEMPAT : GEDUNG SERBAGUNA PEMKAB. MAROS

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM,

ASSALAMUALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA

- YTH. GUBERNUR PROVINSI SUL-SEL ATAU YANG MEWAKILI
- YSH. ANGGOTA DPRD PROVINSI SUL-SEL
- YSH. PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD KAB. MAROS
- YSH. WAKIL BUPATI MAROS
- YSH. FORKOPIMDA KAB. MAROS
- YSH. SEKRETARIS DAERAH KAB. MAROS
- YSH. KEPALA BAPPELITBANGDA PROV. SUL-SEL
- YSH. PARA ASISTEN, STAF AHLI, KEPALA PERANGKAT DAERAH,
DAN CAMAT LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN MAROS

- PARA TAMU UNDANGAN, SERTA HADIRIN PESERTA MUSRENBANG YANG SAYA BANGGAKAN.

BERSYUKUR KITA KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, BERKAT RAHMAT DAN NIKMAT-NYA, KITA DAPAT HADIR, GUNA MENGIKUTI MUSYAWARAH RENCANA PEMBANGUNAN KABUPATEN MAROS TAHUN 2024 UNTUK TAHUN PERENCANAAN 2025..

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA, SAHABAT, DAN PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

TIDAK TERASA KITA SUDAH MEMASUKI DI PENGHUJUNG AGENDA RANGKAIAN PELAKSANAAN MUSRENBANG, TERIRING UCAPAN TERIMA KASIH KAMI SAMPAIKAN KEPADA BAPAK/IBU, ATAS KEHADIRAN DAN PARTISIPASINYA PADA MUSRENBANG KALI INI. KAMI YAKIN, KEHADIRAN KITA SEMUA, TENTUNYA MEMILIKI TUJUAN, NIAT DAN SEMANGAT YANG SAMA UNTUK MEMBANGUN KABUPATEN MAROS YANG LEBIH MAJU DAN LEBIH SEJAHTERA.

HADIRIN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI

ALHAMDULILLAH, TIGA TAHUN LEBIH KEPEMIMPINAN KAMI DAN IBU WAKIL BUPATI, BERBAGAI PRESTASI SUDAH KITA TOREHKAN BERSAMA, DAN BERBAGAI PROGRAM PEMBANGUNAN JUGA TELAH KITA LAKSANAKAN, DALAM MENJAWAB ASPIRASI DAN PERMASALAHAN PEMBANGUNAN SETIAP TAHUNNYA. TENTUNYA, KEBERHASILAN INI TIDAK LEPAS DARI DUKUNGAN SERTA SUPPORT BERBAGAI PIHAK, TERKHUSUS KEPADA MITRA KERJA KAMI, BAPAK/IBU PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD KABUPATEN MAROS, JAJARAN FORKOPIMDA, PEMERINTAH PROVINSI SULAWESI SELATAN, DIMANA, MELALUI FUNGSI DAN TUGASNYA, SELALU MENJADI TEMAN BAIK KAMI PADA PELAKSANAAN TUGAS PEMERINTAHAN DAN PEMBANGUNAN. SEMOGA SINERGI INI TETAP MENGUAT KEDEPANNYA.

SESUAI DENGAN ARAH KEBIJAKAN PEMBANGUNAN TAHUNAN KABUPATEN MAROS TAHUN 2025, DENGAN TEMA ***“PERCEPATAN PEMBANGUNAN WILAYAH YANG BERKUALITAS UNTUK MEWUJUDKAN PEMERATAAN WILAYAH”*** TENTUNYA TEMA INI SEBAGAI PENGUATAN DI TAHUN TRANSISI

PERENCANAAN 2025 KE TAHUN PERENCANAAN SELANJUTNYA INI, YANG MENJADI PRIORITAS PEMBANGUNAN KITA ADALAH:

1. PENINGKATAN PRODUKTIVITAS EKONOMI BERBASIS POTENSI EKONOMI WILAYAH;
2. PENINGKATAN DAYA SAING SUMBER DAYA MANUSIA DAN KUALITAS HIDUP MASYARAKAT SECARA INKLUSIF;
3. PENINGKATAN KETERSEDIAAN DAN KEBERMANFAATAN INFRASTRUKTUR DASAR WILAYAH SECARA INKLUSIF DAN BERKELANJUTAN;
4. PENINGKATAN KETAHANAN EKOLOGI, KETAHANAN BENCANA DAN KELESTRAIAN LINGKUNGAN;
5. PENINGKATAN KUALITAS TATA KELOLA PEMERINTAHAN YANG BERDAMPAK PADA PELAYANAN DAN BERBASIS IPTEK.

UNTUK ITU KAMI BERHARAP, MELALUI FORUM INI, MARI BERSAMA KITA MERUMUSKAN USULAN PROGRAM DAN KEGIATAN YANG LEBIH SPESIFIK SESUAI ARAH KEBIJAKAN PEMBANGUNAN TERSEBUT, AGAR KEMAJUAN DAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DAPAT KITA WUJUDKAN.

KEPADA KEPALA PERANGKAT DAERAH, KAMI TEGASKAN AGAR MEMPERHATIKAN ASPIRASI YANG DISAMPAIKAN OLEH KELURAHAN DAN DESA, CATAT DAN PELAJARI DENGAN SEKSAMA, UNTUK SELANJUTNYA DISINERGIKAN, AGAR MENJADI BAGIAN

DARI RENCANA KERJA PERANGKAT DAERAH SESUAI DENGAN TUPOKSINYA MASING-MASING, NAMUN TETAP MENGEDEPANKAN AZAS EFEKTIFITAS, EFESIENSI SERTA PERTIMBANGAN KEMAMPUAN KEUANGAN DAERAH.

HADIRIN PESERTA MUSRENBANG RKPD YANG KAMI HORMATI

PERLU KAMI INGATKAN JUGA, ADA BEBERAPA PROGRAM PRIORITAS DAERAH, YANG TERINTEGRASI DENGAN PROGRAM NASIONAL YANG HARUS TETAP KITA TINDAK LANJUTI, SEPERTI PROGRAM PENGHAPUSAN KEMISKINAN EKSTRIM, PENURUNAN STUNTING, PENINGKATAN INVESTASI DAN PENGENDALIAN INFLASI.

KHUSUS UNTUK PENURUNAN STUNTING, ALHAMDULILLAH, DALAM KURUN TAHUN 2021 - 2023, KITA TELAH BERHASIL MELAKUKAN PREVALENSI STUNTING DARI 37,5% (2021), 30,1% (2022). SUNGGUH PRESTASI YANG SANGAT LUAR BIASA, NAMUN MASIH HARUS KERJA KERAS AGAR MENCAPAI 14% DI TAHUN 2024 INI. UNTUK ITU, KAMI MINTA UPAYA PERCEPATAN PENURUNAN STUNTING INI TERUS DILAKUKAN DENGAN MEMBUAT BEBERAPA LANGKAH STRATEGIS SECARA MASIV,

TERSTRUKTUR, TERUKUR DAN TERARAH, MULAI DARI PERANGKAT DAERAH, KECAMATAN, DESA DAN KELURAHAN, SERTA MELIBATKAN BANYAK PIHAK, TERMASUK MASYARAKAT ITU SENDIRI.

SELANJUTNYA, TERKAIT KEMISKINAN EKSTREM JUGA MENJADI PR BESAR KITA SAAT INI. UNTUK ITU, SINERGISITAS SEMUA PIHAK DALAM MENEKAN KEMISKINAN EKSTRIM, MELALUI SINKRONISASI PROGRAM DAN KEGIATAN JUGA HARUS DILAKUKAN SE-EFEKTIF DAN SE-KOMPREHENSIF MUNGKIN OLEH SEMUA PIHAK. DENGAN HARAPAN, TINGKAT KEMISKINAN DIDERAH INI DAPAT KITA TEKAN SEMAKSIMAL MUNGKIN.

BEGITU PULA TERKAIT DENGAN PENINGKATAN INVESTASI DAN PENGENDALIAN INFLASI, KAMI MINTA SEMUANYA BERGERAK, BUAT PROGRAM DAN KEGIATAN YANG BENAR-BENAR DAPAT MENEKAN INFLASI DI DAERAH INI, TERUTAMA DALAM MENERAPKAN **STRATEGI 4K**, YAKNI KETERJANGKAUAN HARGA, KETERSEDIAAN PASOKAN, KELANCARAN DISTRIBUSI DAN KOMUNIKASI EFEKTIF.

HADIRIN PESERTA MUSRENBANG RKPD YANG KAMI HORMATI

MEMASUKI TAHUN 2025 NANTI, PERLU JUGA KAMI INGATKAN, AGAR BAIK PERANGKAT DAERAH MAUPUN KECAMATAN DAPAT MENSINKRONKAN TAHAPAN PENYUSUNAN RENCANA STRATEGISNYA, DENGAN TAHAPAN PENYUSUNAN RPJMD 2025–2029. UPAYAKAN AGAR SEMUA PERMASALAHAN YANG TERINDIKASI DI LIMA TAHUN MENDATANG DAPAT TERSELESESAIKAN SECARA BAIK, DENGAN MELIBATKAN BANYAK PIHAK, BAIK DESA, KELURAHAN, DUNIA USAHA DAN PIHAK-PIHAK LAINNYA.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA KUASA, MEMBERKAHI NIAT BAIK DAN IKHTIAR KITA SEMUA. AMIN YAA ROBBAL ALAMIN.

**SEKIAN DAN TERIMA KASIH
WABILLAHII TAUFIK WAL HIDAYAH,
WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH.**

BUPATI MAROS

DR. H. A. S. CHAIDIR SYAM, S.IP., M.H.